



---

2. Juni 2025

## **4. Fête de la musique in Mainz: Haus Burgund und das Institut français Mainz bringen wieder gemeinsam die in Frankreich bekannte und beliebte „Fête de la musique“ nach Mainz**

**Am 20. und 21. Juni 2025 bringen das Haus Burgund und das Institut français Mainz gemeinsam zum bereits vierten Mal das in Frankreich bekannte und beliebte Format der „Fête de la musique“ nach Mainz.**

Bau- und Kulturdezernentin Marianne Grosse freut sich, dass die „Fête de la musique“ wieder in Mainz stattfindet: „Die Fête de la musique ist ein großartiges Format, das in Frankreich eine lange und beliebte Tradition hat. Es war eine großartige Idee, dieses Konzept auch nach Mainz zu holen, denn es macht nicht nur die Vielfalt der lokalen Musikszene sichtbar, sondern fördert auch die Gemeinschaft und den kulturellen Austausch. Und es trägt dazu bei, Musik als integrativen Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens zu sehen, weil es sie für alle sehr niedrigschwellig erlebbar macht – ganz unabhängig von Alter, Herkunft oder musikalischer Vorbildung.“

### **Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)



Laurent Vieille, der Leiter des Hauses Burgund freut sich ebenso, denn: „2022, zum 40-jährigen Jubiläum der „Fête de la musique“, die in über 120 Ländern stattfindet, haben das Haus Burgund und das Institut français Mainz vereinbart, gemeinsam die erste regelmäßig wiederkehrende „Fête de la musique“ in Mainz zu organisieren. 2025 ist also die vierte Ausgabe, zu der das Haus Burgund junge Musiker:innen verschiedener Konservatorien ins Rampenlicht stellt. Das Peter-Cornelius-Konservatorium (PCK) ist seit der ersten Ausgabe Partner des Projektes. Dieses Jahr werden 30 junge Musiker:innen des Conservatoire régional de Besançon gleich zweimal auftreten.“

Sylvain Thollon, der Direktor des Institut français Mainz betont: „Macht Musik. Füreinander. Hier und jetzt! Das ist das Motto der diesjährigen „Fête de la musique“. Seit 40 Jahren steht der Sommeranfang in Frankreich im Zeichen dieses Musikfests, das sich mittlerweile weltweit großer Beliebtheit erfreut. Gemeinsam mit dem Haus Burgund präsentieren wir auch diesen Sommer die „Fête de la musique“ in Mainz.“

### **Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt  
Pressestelle | Kommunikation  
Stadthaus Große Bleiche  
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1  
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21  
Telefax: 49 61 31 12 33 83  
E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)  
[www.mainz.de](http://www.mainz.de)